

Des jeux online sur la Nintendo DS

Soumis par leo
26-11-2004

Shigeru Miyamoto a annoncé dans une interview réalisée par le magazine japonais Famitsu que des jeux online seraient disponibles d'ici trois à quatre ans sur la console portable Nintendo DS. On suppose que la console aura accès au réseau internet via ses fonctionnalités WIFI (connexion à des serveurs relais).

Miyamoto a également déclaré que Nintendo développerait fortement sa politique online dans les années à venir, en travaillant notamment avec Square Enix (développeurs de la technologie PlayOnline sur PS2).